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En Zapotlanejo, Jalisco y siendo las 19:30 diecinueve horas con treinta 
minutos del día 10 diez de Diciembre de 2010 dos mil diez, día señalado para 
llevar a cabo la Sesión de Ayuntamiento numero 25 (Veinticinco), con 
carácter de Solemne, correspondiente a la Administración Municipal 2010-
2012,  Preside la Sesión el C. JUAN JOSÉ JIMÉNEZ PARRA, Presidente 
Municipal y la Secretaría General esta a cargo del LIC. JOSÉ RUBIO 
OLMEDO; en estos momentos el Presidente Municipal instruye al Secretario 
General con el propósito de que se sirva pasar lista de asistencia, estando 
presentes los siguientes regidores: 
 
Presidente Municipal:  
C. JUAN JOSÉ JIMÉNEZ PARRA 
 
Sindico: 
LIC. SAÚL FLORES RAMÍREZ 
 
Regidores Propietarios: 
 
PROF. CARLOS CERVANTES ÁLVAREZ 
C. MA. LUISA MORALES SOLÍS 
C. IGNACIO LÓPEZ VENEGAS 
C. SARA ELOISA CASTILLO FLORES 
C. FEDERICO GUTIÉRREZ LÓPEZ 
PSIC.  JOSÉ ANTONIO NUÑO MARTÍNEZ 
ING. JOSÉ BRIONEZ CARBAJAL 
LIC. J. REFUGIO LÓPEZ RAMÍREZ 
C. LUÍS PULIDO NUÑO 
PROF. JOSÉ ANDRÉS ESPINOSA MAGAÑA 
C. J. FÉLIX VIZCARRA HERNÁNDEZ 
C. MA. CARMEN GONZALEZ LLAMAS 
 
El Presidente Municipal interroga al suscrito Secretario General si fueron 
notificados los regidores en tiempo y forma, para la celebración de la 
presente sesión, le indicó que sí, que fueron notificados en tiempo y forma. 
Acto continuo el Presidente Municipal de conformidad a lo dispuesto por el 
artículo 32 de la Ley del Gobierno y la Administración Pública Municipal para 
el Estado de Jalisco, procede a declarar la existencia de QUÓRUM LEGAL y 
válidos los acuerdos que en esta sesión se tomen. 
 
La presente Sesión Solemne fue convocada, de conformidad a lo dispuesto 
por los artículos 29, 30, 32, 34, 47 fracción III y 48 fracción I de la Ley del 
Gobierno y la Administración Pública Municipal del Estado de Jalisco, en 
tiempo y forma, por el Presidente Municipal C. JUAN JOSÉ JIMÉNEZ 
PARRA, conforme al siguiente: 
 

ORDEN DEL DIA: 
 

1. LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL 
2. HONORES A NUESTRA BANDERA Y ENTONACION DEL HIMNO 

NACIONAL 
3. PRESENTACION DEL PRIMER INFORME DE GOBIERNO DEL C. 

JUAN JOSE JIMENEZ PARRA, PRESIDENTE MUNICIPAL 
4. INTERVENCION DEL REPRESENTANTE PERSONAL DEL LIC. 

EMILIO GONZALEZ MARQUEZ, GOBERNADOR 
CONSTITUCIONAL DEL ESTADO. 
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25 
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Por lo que en uso de la Voz el Presidente Municipal señala “SE DECLARA 
ABIERTA LA SESIÓN” e instruye el Secretario General para que proceda a 
someter a consideración de los Regidores Presentes el orden del día,  el 
Presidente en uso de la voz pregunta a los regidores si están de acuerdo con 
el orden del día. Se procede a someter a consideración de los regidores el 
orden del día el cual es APROBADO POR UNANIMIDAD, en votación 
económica. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
   
El Presidente instruye al Secretario General para que proceda a desahogar el 
primer punto del orden del día, el cual se desahoga de la siguiente manera: 
 
DESAHOGO DEL PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL DIA, que ya fue 
llevado a cabo al nombrar lista de asistencia al inicio de la presente sesión y 
declarada la existencia de quórum legal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
DESAHOGO DEL SEGUNDO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA,  . - - - -  - - - - 
- - - Se procedió a hacer honores a nuestra bandera y a entonar el Himno 
Nacional Mexicano.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   
 
DESAHOGO DEL TERCER PUNTO DEL ORDEN DEL DIA. - - - - - - - - - - - -   
PRESENTACION DEL PRIMER INFORME DE GOBIERNO DEL C. JUAN 
JOSE JIMENEZ PARRA, PRESIDENTE MUNICIPAL.-  En uso de la voz el 
Presidente Municipal Juan José Jiménez y señala: LIC. JORGE SANCHEZ 
MARTINEZ DIRECTOR DE IPROVIPE REPRESENTANTE DEL C. EMILIO 
GONZALEZ MARQUEZ, GOBERNADOR DEL ESTADO DE JALISCO. 
COMPAÑEROS REGIDORES INVITADOS ESPECIALES CIUDADANOS DE 
ZAPOTLANEJO MUY BUENAS NOCHES Agradezco a Dios por este Primer 
año. Un Buen Gobierno no hace perder el tiempo a sus ciudadanos. Hace 
poco más de un año, la voluntad de los zapotlanejenses nos entrego esta 
responsabilidad apasionante.  Hoy, vengo a informarles lo que hemos hecho 
con los recursos que se nos han confiado. La transparencia y rendición de 
cuentas son valores que considero indispensables en el ejercicio del 
gobierno, ya que se convierten en el antídoto perfecto a todo ejercicio 
abusivo del poder público y permite, de cara al ciudadano, dar a conocer y 
evaluar la actuación de sus autoridades. Debo de reconocer que el equipo de 
colaboradores que me rodea, constituye el recurso más valioso de esta 
gestión municipal, es la gente trabajadora del Ayuntamiento, desde el más 
humilde empleado de servicios públicos, hasta el equipo profesional de 
directores, cuya labor esta a la vista de todos, la que sigue rindiendo buenas 
cuentas a los zapotlanejenses. Estoy aquí ante ustedes para dar 
cumplimiento a un mandato legal con la plena convicción y voluntad de 
informar a los zapotlanejenses de los logros obtenidos en este año de 
administración. Hacer un informe se dice fácil y en unos cuantos minutos. 
Pero el trabajo ha llevado mucho tiempo, se ha requerido del esfuerzo de los 
518 servidores que componen nuestro ayuntamiento y de cientos de 
zapotlanejenses que nos acompañan en esta labor. A todos ellos, mi 
agradecimiento sincero. Entrego al cuerpo edilicio un documento que 
contiene la información detallada. A los zapotlanejenses aquí reunidos les 
presentare una versión más corta que muestra las metas cumplidas. Los 
resultados que hoy informo son producto del desarrollo de políticas públicas 
que hemos encaminado a mejorar la calidad de vida de los ciudadanos a 
través de servicios integrales. Estas acciones fueron guiadas por: la legalidad 
y la transparencia, que nos permitieron consolidar un Ayuntamiento humano, 
dinámico, solido y comprometido en servicios y obras a la vista de todos. 
Deseo señalar que nunca dejaremos de reconocer que esta administración, 
representa la continuidad de un proyecto de gobierno que inicio hace más de 
tres años. Continuidad de un gobierno que ha dado excelentes resultados, 
que ha impulsado de sobremanera al municipio y del cual conservamos la 
Misión y la Visión. En un marco de pluralidad y respeto, hemos celebrado 23 
sesiones de Ayuntamiento, donde hemos aprobado 97 acuerdos, de los 
cuales 88 fueron por unanimidad y 9 por mayoría. Gracias a los miembros del 
cabildo, por las coincidencias y las diferencias, por los argumentos y las 
discusiones que enriquecieron y fortalecieron las decisiones tomadas, todas  
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ellas a favor de los ciudadanos. Gracias a todo el personal del Ayuntamiento 
por su servicio, dedicación y esfuerzo cotidiano, a veces imperceptible, 
porque mientras todo funciona correctamente, casi no lo notamos. Mis 
esfuerzos se han centrado que en materia de seguridad, nuestro municipio 
sea la excepción de la regla y evitar que la situación que se vive a diario en 
nuestro país, se viva en nuestro municipio. La policía de Zapotlanejo se 
moderniza todos los días para cumplir mejor su función. Tenemos programas 
de prevención, de capacitación, de control, de mejoramiento de vialidades y 
de conformación de grupos especiales para que la seguridad se mantenga 
con saldos positivos. Continuamos con el programa DARE, para concientizar 
a nuestros niños y jóvenes sobre el uso terrible de las drogas y sus fatales 
consecuencias. Buscamos que nuestra policía no sea un instrumento de 
control, sino que sea un maestro de civismo y de prevención. El atlas 
delictivo de nuestra zona corresponde en buena medida a delitos del fuero 
común. Las cámaras instaladas en los puntos estratégicos del municipio nos 
ayudan a intervenir rápidamente y nuestras bases de datos registran 
reincidencias, hechos delictivos e información sobre delincuentes. Con la 
seguridad de los zapotlanejenses nos se juega. Por tanto este año ejercimos 
más de $20,000,000.00 de pesos en las acciones emprendidas para contar 
con mejor seguridad pública. Hemos implementado un gobierno de calidad, 
transparente y eficiente, concebimos la tarea de gobernar como una 
oportunidad de servir, situando al ciudadano como el centro de todas 
nuestras acciones. Por eso tenemos la necesidad de fomentar el respeto a la 
ley, mejorar las prácticas administrativas, trabajar a la vista de todos y rendir 
cuentas a la ciudadanía.  Estamos abiertos al escrutinio público, por eso en 
nuestro portal Web, se puede obtener la información que los ciudadanos 
requieran sobre el presupuesto que ejercemos, los sueldos que devengamos, 
los gastos que hacemos, los proveedores que contratamos, los informes que 
rendimos, la normatividad que nos rige y los canales que abrimos para recibir 
sus solicitudes de información, quejas y denuncias. Prueba de ello es que el 
organismo “Ciudadanos por Municipios transparentes”, en su evaluación 
anual, nos colocó en TERCER LUGAR ESTATAL, por lo que seguiremos 
luchando para muy pronto ser el municipio más transparente del Estado. 
Buscando eficientar los servicios que se prestan en las oficinas del Registro 
Civil, este año pusimos todo nuestro esfuerzo en digitalizar la totalidad de las 
actas de nacimiento de la cabecera municipal, y hoy puedo decirlo con 
orgullo: LO HEMOS LOGRADO, por lo que somos uno de los PRIMEROS 
MUNICIPIOS DEL ESTADO que lo han logrado y muy pronto seremos el 
primero que cuente con la totalidad de las actas del municipio digitalizadas. 
El Buen Gobierno que hemos continuado nos permitió recibir por TERCER 
AÑO CONSECUTIVO el PREMIO NACIONAL AL DESARROLLO 
MUNICIPAL, en el marco del Séptimo Foro Internacional Desde lo Local, 
llevado a cabo en la ciudad de Morelia, Michoacán, gracias a la certificación 
del cumplimiento de los 39 indicadores, por lo que agradezco a todos su 
esfuerzo por continuar siendo actores principales en este programa. Un rubro 
importante que hemos atendido son los juicios laborales que diversos 
servidores públicos entablaron en contra del Ayuntamiento. No deseamos 
juzgar el actuar de los mismos, pero sí deseamos manifestar que este rubro 
representa una erogación mayúscula para las finanzas municipales. Este año 
hemos concluido un total de 15 juicios y hemos pagado la cantidad de 
$3,408,006.00 pesos. Este es un problema que se viene heredando y que se 
genera cuando no hay continuidad en las administraciones municipales. 
Nuestro reto es entregar la presente administración sin ningún juicio laboral 
en trámite, pondremos todo nuestro esfuerzo y dedicación para que así sea. 
Con una inversión sin precedentes en nuestro municipio, y con el fin de 
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contar con espacios recreativos dignos en todas las delegaciones del 

municipio, este año adquirimos un total de 13-54-42 hectáreas, que 
represento una inversión de $9,431,810.80 pesos, en predios ubicados en las 
delegaciones de La Laja y Santa Fe, donde el próximo año construiremos 
unidades deportivas de primer nivel. Como gobierno de continuidad, con el 
propósito de cumplir con los acuerdos adquiridos, erogamos la cantidad de 
$2,000,000.00 de pesos para el pago de las 14-00-00 hectáreas, que fueron 
compradas a los propietarios donde se ubica en Puente de Calderón, por lo 
que hoy podemos decir con orgullo: el predio es nuestro. Asimismo 
regularizamos la adquisición de las 25-33-39 hectáreas que ocupa el 
vertedero municipal, con una erogación de $180,000.00 pesos  y las 02-50-
00 hectáreas que se había comprometido para la construcción del Nuevo 
Cementerio Municipal de la delegación de Santa Fe, con una erogación de 
$1,200,000.00 pesos. Recibimos de la empresa URBI un total de 50-00-00 
hectáreas, en la zona que ocupara el desarrollo Paseos de Santiago, las 
cuales la Universidad de Guadalajara, nos está solicitando para la 
construcción de un centro Universitario. Por lo que este año incrementamos 
para el patrimonio del municipio un total de 105-04-50 hectáreas más con 
una inversión total de: $12,811,810.80 pesos. La pobreza sigue siendo uno 
de los grandes retos a superar en el país, por lo que elevar las condiciones 
de vida de la población, particularmente de las familias más necesitadas, es 
uno de los principales compromisos de cualquier gobierno. Factor 
determinante para reducir la desigualdad social es el acceso a servicios 
básicos de infraestructura, educación y salud de calidad. En materia de 
Promoción Económica gestionamos apoyos para micro y pequeños 
empresarios, logrando apoyos, por una cantidad de $ 745,722.00, mediante 
los programas: “Inicia, Impulso, Microcred”,  y “Microjal”. En el área de 
Fomento Productivo tenemos como propósito fundamental incrementar los 
proyectos agropecuarios en las comunidades y zonas marginadas del 
Municipio, otorgando a un mayor número de productores las herramientas 
necesarias para mejorar su calidad de vida.  Así, ingresamos un total de 96 
solicitudes a los distintos programas, y obtuvimos apoyo para el 61% de  las 
solicitudes, logrando gestionar una cantidad de $4,773,500.00 pesos  que 
han beneficiado a un total de 59 solicitantes; estos apoyos se dieron dentro 
de los Programas que implementan la Seder y Sagarpa. Con recursos 
propios apoyamos a los productores en el Encalamiento de 390 hectáreas y 
la rehabilitación de 32 bordos y logramos capacitar a 405 productores que sin 
duda ya están implementando los conocimientos adquiridos. En nuestro 
Programa de Apertura y Rehabilitación de Caminos Rurales, en este año, 
atendimos 112 kilómetros, con balastre, motonivelado y apertura. Gracias a 
la donación de 23,700m2 de Material recuperado, que fue donado por la Red 
Carretera de Occidente, logramos arreglar 33 km de caminos rurales del 
municipio. Logramos rehabilitar 145 kilómetros totales con una inversión de 
$1,005,390 pesos. Cuidar la salud de los zapotlanejenses es una de las 
acciones prioritarias de nuestro gobierno. Es por esta razón que destinamos 
parte importante de los recursos a fortalecer y mejorar nuestros programas e 
instalaciones médicas. Al día 15 de Noviembre, hemos brindado más de 
83,795 consultas a los habitantes del municipio  en los distintos programas 
que mantenemos. Se realizaron 24 campañas de prevención, con las cuales 
resultaron beneficiados 13,000 asistentes. En  el programa Comunidades 
Saludables presentamos el Proyecto “Cuidando Sueños”, que tiene como 
objetivo la prevención de embarazos en adolescentes, con dicho programa 
resultamos ganadores y muy pronto estaremos concientizando a quienes en 
el participen. Como parte de las acciones preventivas, equipamos un 
Segundo Camión de La Salud, que nos permite atender a las comunidades 
más alejadas, dándoles de manera oportuna la atención que requieren, 
también se lleva a cabo el control nutricional de los menores de las escuelas 
de las comunidades visitadas por los camiones de la salud, a la fecha hemos 
atendido a un total de 12,100 menores, teniendo un promedio mensual de 
1,100 atenciones, con esta nueva unidad se logra una estrecha colaboración 
con otras dependencias y organismos gubernamentales y no 
gubernamentales. En la rehabilitación, creación y equipamiento de todo el 
sistema médico municipal, invertimos más de $2,703,000.00 pesos. En el 
marco de la política municipal orientada a promover el desarrollo social y  
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humano de hombres y mujeres, el Ayuntamiento de Zapotlanejo, a través del 
Ce Mujer, coordinó la realización de diversas acciones de combate a la 
violencia hacia la mujer y en la familia, con un alcance de 2,000 ciudadanos 
aproximadamente. En el Ayuntamiento trabajamos para mejorar la condición 
de vida de los zapotlanejenses, principalmente de las familias en condiciones 
de pobreza. A través de los diferentes programas que opera la Secretaria de 
Desarrollo Humano y SEDESOL, buscamos que nuestras acciones aporten a 
la población las oportunidades para que logren un desarrollo personal y 
social más humano e integral, con acceso a viviendas dignas, con una 
adecuada infraestructura básica en sus comunidades y espacios agradables; 
gestionamos recursos, en beneficio del gasto familiar, para que los jóvenes 
puedan continuar con sus estudios y, además gestionamos apoyos que 
favorezcan el bienestar de los adultos mayores. El Monto total de los apoyos 
que se reciben por los programas que se aplican en el municipio asciende a 
la cantidad de $42,484,100.00 millones de pesos. La obra cultural del 
municipio ha sido disfrutada aproximadamente por 75,000 espectadores, 
habiendo ejercido un presupuesto de $3,061,365.00 pesos.  Destaca por su 
importancia el evento para conmemorar la Batalla del Puente de Calderón, 
donde éste año se contó con el apoyo de la Secretaría de Cultura de estado 
y nos permitió llevar a cabo un programa distinto a los anteriores, gracias a 
esto logramos una asistencia sin precedentes donde las luces y la 
representación artística jugaron un papel importante en el deleite de los 
asistentes. Se ha rescatado la tradición de presentar a la banda Municipal en 
la plaza principal, dirigida por el Maestro Jacinto Castillo e integrada por 20 
músicos en su mayoría niños y adolescentes presentándose en eventos del 
municipio y fuera de él con un total de 43 presentaciones. Con el objetivo de 
contribuir al desarrollo y promoción del arte y la cultura entre las familias de 
las delegaciones del municipio el Ayuntamiento ha implementado el 
programa “De la Casa a tu Delegación” desde el 24 de febrero con un total 
de 32 presentaciones. El 2 de noviembre por segunda ocasión llevamos a 
cabo la exposición del “Altar de Muertos” ubicado en el centro histórico, ésta 
forma de expresión logró nuevamente impactar a los 15,000 visitantes que 
maravillados admiraron tan singular manifestación cultural. Por primera vez 
en la historia de nuestro municipio logramos que nuestra representante se 
alzara con el título de “SEÑORITA REGION DE LOS ALTOS”. Al alzarse con 
el primer lugar el próximo año seremos sede de dicho certamen. Sin duda 
alguna Jacqueline Morales Pérez  es una digna representante de la belleza 
de nuestro municipio y a quien le presagiamos un rotundo éxito en los 
certámenes en los que en el futuro participe. En materia deportiva hemos 
continuado apoyando a las ligas organizadas del municipio y hemos 
realizado eventos para fomentar la participación deportiva de la población, 
asimismo hemos dado continuidad a las escuelas de iniciación deportiva, en 
las que se imparten clases de basquetbol, voleibol y fut bol, con una 
participación de 590 alumnos, en todo el municipio. En el Ayuntamiento de 
Zapotlanejo estamos comprometidos con la educación de Calidad. El apoyo 
que la administración brinda en esta área de responsabilidad federal y estatal 
está orientada a niños, jóvenes y adultos, primordialmente de escasos 
recursos, a quienes atendemos con calidez a través de programas 
estructurados para cubrir sus principales necesidades educativas. Vale la 
pena decir que con la Gestión que el Ayuntamiento de Zapotlanejo realizó 
ante las autoridades mayores se logró obtener recursos considerables en 
beneficio de los alumnos del municipio. Es muy grato denotar que gracias al 
esfuerzo que Ayuntamiento y escuelas aportaron, se lograron instalar un total 
de 5 pizarrones inteligentes en dos instituciones educativas además de 1 
equipo que se instaló en Casa de la Cultura. Con recursos propios, logramos 
beneficiar a 4 planteles educativos, con una inversión de $532,588.29 en 
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cubrimiento de sus  necesidades. Zapotlanejo cuenta con un total de 

986,267.32 metros cuadrados de áreas verdes distribuidos en parques, 
jardines y avenidas, es decir, un promedio de 17.6m2 por ciudadano.  Tan 
sólo en lo que va de la presente administración sumamos 12,800 metros 
cuadrados de áreas verdes más. Fomentamos esta cultura de cuidado al 
medio ambiente con la siembra de 41,167 árboles y 3,000 plantas de ornato 
en diferentes puntos del municipio. Además, atendimos las áreas verdes 1 
vez al mes. Este año invertimos más de $3,373,538.07 millones de pesos en 
el mantenimiento de los espacios verdes del Municipio. Nos hemos 
encargado de aplicar las Normas correspondientes a la Protección del Medio 
ambiente y el Equilibrio Ecológico,  en el municipio se ha logrado un 
excelente avance en el “Programa de Separación de Residuos Sólidos 
Urbanos”,  logrando que el municipio sea reconocido por la Secretaria del 
medio Ambiente para el Desarrollo Sustentable, como el municipio “Primer 
Lugar”, en avances en materia de Separación de Residuos en todo el Estado. 
Este reconocimiento no hubiera sido posible si no contamos con el apoyo 
decidido de todos ustedes, por lo que pido se den un fuerte aplauso y les 
agradezco de todo corazón el compromiso que demuestran en mejorar 
nuestro ambiente. Hemos mantenido el ritmo en el mantenimiento de calles y 
avenidas, por lo que en este año aplicamos 285.67 toneladas de asfalto en 
distintas vialidades. En trabajos de bacheo, a la fecha, con una inversión de 
más de $339,281.00 pesos, ya reparamos 5,258 baches de calles y avenidas 
y hemos colocado modernas señaleticas. Con el objetivo de lograr el 100%, 
en la cobertura del alumbrado público, en el año que se informa instalamos 
150 nuevas luminarias en Santa Fe, Agua Blanca, Agua Bermeja, El 
Tepame, El Gato, La Paz, San Roque, Las Venadas, las Liebres, la 
Mezquitera, la Cofradía y la cabecera municipal. En el Ayuntamiento 
sabemos que si mejoramos la calidad del agua y la hacemos llegar a un 
mayor número de domicilios coadyuvaremos a elevar su calidad de vida. 
También tenemos la conciencia ecológica de regresar al manto freático 
aguas tratadas que no incidan en la contaminación del mismo. Por eso 
hacemos nuestro mejor esfuerzo para lograr estos objetivos. En este período, 
continuamos renovando las redes de agua potable, así con una erogación de 
$261,030.00, hicimos el reemplazo de 10,164 metros lineales. Con la 
conclusión de las 3 tres plantas tratadoras de agua, de las comunidades de 
San José de las Flores, Matatlan y San Joaquín, hemos dados pasos 
agigantados en el saneamiento total de las aguas negras que se producen en 
nuestro municipio y hemos sido reconocidos como el municipio con el 
SEGUNDO LUGAR en Saneamiento a Nivel Estatal. Se inicio, en 
coordinación con el CEA la construcción de la red de drenaje en 9 
comunidades, de las delegaciones de Santa Fe y La Laja, por lo que muy 
pronto la totalidad de las aguas negras en nuestro municipio serán tratadas. 
Quiero reconocer y agradecer el esfuerzo de los ciudadanos cumplidos y 
comprometidos con Zapotlanejo, por el pago oportuno de sus impuestos, ya 
que gracias a ellos superamos nuestras metas de recaudación de ingresos 
propios, ya que logramos percibir,  un monto total de $59,573,440 pesos, lo 
cual  representa el 40% de los ingresos totales del municipio y que nos 
permitió contar con recursos que se destinarán a obras y servicios. 
Mantenemos como política del manejo de la deuda pública municipal, el 
efectuar en tiempo y forma los pagos de amortización de capital e intereses, 
evitando con ello costos financieros. Al cierre de Noviembre hemos pagado 
por los créditos contratados en administraciones anteriores, una amortización 
a capital e intereses de  $4,414,343.00 pesos. Los recursos que recibimos 
como participaciones, han ido disminuyendo por la grave situación 
económica por la que atraviesa el Gobierno del Estado y la Federación, y se 
nos informa que el año próximo vendrá en condiciones aun más difíciles, por 
lo que los invito a lograr eficientar aun más los escasos recursos con los que 
contaremos. En lo económico, informo una gestión segura, responsable y 
eficiente. No hay límite para este esfuerzo ya que se trata de manejar el 
dinero del pueblo que es  sagrado. Mantener la confianza  de los 
zapotlanejenses en este esfuerzo es indispensable para que las finanzas 
públicas sean fuertes.  Regular el ordenamiento territorial del Municipio es 
uno de nuestros objetivos, así como mantener y acrecentar la infraestructura 
urbana,  haciendo que los espacios públicos y los servicios comunitarios  
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sean la diferencia al gozar de una ciudad moderna y humana. Nunca 
olvidamos en nuestro ayuntamiento, que los bienes, los servicios y los 
espacios públicos son iguales y quienes aquí habitamos tenemos los mismos 
derechos y obligaciones para disfrutarlos y cuidarlos. Controlamos el 
crecimiento de los asentamientos humanos a través de la aplicación puntual 
de las normas y reglamentos, y propiciamos con eficiencia y honestidad en 
los procesos de gestión de uso de suelo, espacios de convivencia dignos 
para los habitantes de Zapotlanejo. El consenso y la participación de la 
ciudadanía han sido importantes actores en este proceso. La interacción con 
la sociedad a través del grupo de arquitectos e ingenieros, nos han 
proporcionado una visión técnica clara y transparente de la realidad urbana 
del Municipio. La experiencia y capacidad de los servidores públicos que 
conforman la  presente administración, se refleja en los recursos que se han 
obtenido en beneficio y para el desarrollo del municipio, recursos que han 
facilitado el continuar mejorando las condiciones del municipio, así este año, 
gracias al esfuerzo y dedicación de todo el equipo de trabajo logramos 
consolidar la gestión de obras y recursos por un monto de $50,279,327.77 
pesos. Gracias a esto en este año, en el municipio, se ejecutaron obras con 
recursos propios, recursos de programa y por gestión municipal, por un total 
de $104,222,735.68 millones de pesos. De recursos propios realizamos una 
inversión de $38,196,650.24 pesos, distribuidos en forma ordenada y 
eficiente para nuestras diversas acciones de infraestructura. En este sentido 
y siguiendo los lineamientos de transparencia que caracterizan nuestras 
obras llevamos a cabo un total de 186 obras, del total de las obras 49 se 
ejercieron mediante la modalidad de obras contratadas por adjudicación 
directa por invitación, y el resto de las obras fueron ejecutadas por el 
municipio dentro del esquema de administración directa. Con las obras que 
de manera directa ejecutamos generamos de manera mensual un promedio 
de 300 empleos directos. Nuestras obras se ven, porque están junto a ti y 
son el resultado de ti. Nuestras obras son construcciones colectivas Como se 
puede observar, estamos haciendo el esfuerzo por Gobernar bien,  y 
gobernar bien supone tener fortaleza normativa, económica, administrativa y 
comunicarse bien con la sociedad, para responder de manera eficiente y 
atinada a sus demandas. He dialogado de manera  personal y directa con 
más de 12,000 ciudadanos, todos estos ojos y oídos, me han hecho 
administrar con limpieza y sentido estratégico los recursos que nos 
encomendaron y trabajar, de sol a sol, para obtener buenos resultados. Ojos 
y oídos, que me dieron la digna tarea de trabajar para y por nuestro 
municipio, y quiero decirles que desde el primer día me he entregado en esta 
labor, hombro con hombro con todos mis colaboradores a los cuales 
agradezco. El año que viene, redoblaremos el esfuerzo convocando aun a 
más ciudadanos. Tenemos iniciativas de sobra, compromiso y una dinámica 
que debemos encauzar para sacarle el  mejor provecho. Deseo agradecer a 
los ciudadanos que nos acompañaron, los que pagaron puntualmente su 
predial, los que nos preguntaron sobre el manejo de los recursos, los que nos 
señalaron nuestras faltas, los que no estuvieron de acuerdo con nuestras 
decisiones y los que nos brindaron su confianza. Gracias a todos porque nos 
hicieron esforzarnos cada día y en cada tarea. Agradezco infinitamente el 
amor de mi familia, ese gran equipo que me fortalece y acompaña siempre y 
que muchas veces cedieron el tiempo para ellos con tal de que, el servir a 
Zapotlanejo, ocupara un lugar principal. Hoy Zapotlanejo es una ciudad de 
todos.” 
 
DESAHOGO DEL CUARTO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA. - - - - - - - - - - -   
INTERVENCION DEL REPRESENTANTE PERSONAL DEL LIC. EMILIO 
GONZALEZ MARQUEZ, GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL 
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ESTADO.- Interviene el presidente municipal Juan José Jiménez y señala:” 

en este momento intervendrá el Representante del Gobernador del Estado. 
En uso de la voz al representante del Gobernador, Jorge Sánchez Martínez, 
señala: “Señor presidente municipal Juan José Jiménez Parra, Diputado 
Héctor Álvarez Contreras, Honorable Ayuntamiento de Zapotlanejo, Jalisco, 
distinguidos funcionarios municipales, invitados especiales, señoras y 
señores. Amigos de Zapotlanejo, es un honor venir con la representación del 
Gobernador del estado Emilio González Márquez, al primer informe de 
gobierno del presidente municipal Juan José Jiménez Parra, quien de esta 
manera cumple con su obligación legal de dar a conocer a los habitantes las 
condiciones en que se encuentra la administración del municipio. El 
gobernador les envía un saludo afectuoso y me encargo que les expresara 
su reconocimiento, por la forma en que los habitantes de este municipio de 
Zapotlanejo, y sus autoridades municipales están trabajando para impulsar el 
desarrollo del municipio y mejorar las condiciones de la vida de la población. 
Concluimos el año 2010 dos mil diez en el que conmemoramos los 200 
doscientos años del inicio de la independencia y 100 cien de la revolución 
Mexicana. Como mexicanos, hemos recordado quienes somos, de dónde 
venimos y ahora nos planeamos: a donde vamos. Hoy somos consientes, 
que tenemos un gran país, historia, luchas que han construido la república, 
cuyas instituciones se consolidan para garantizar el pleno desarrollo de las 
personas y de la sociedad. Hemos avanzado con la democratización de 
nuestro país. La vida institucional del Estado de Jalisco, como significa este 
acto republicano del informe de gobierno municipal, así lo demuestra. Al 
escuchar atentamente los resultados de su gobierno, el presidente municipal, 
los compartiré al gobernador del estado, Emilio González Márquez, 
confirmándole que en su municipio hay liderazgo y trabajo de equipo con su 
ayuntamiento, funcionarios de su administración y la participación de la 
sociedad, para quien trabaja. Hay problemas y desafíos que superar. El 
problema económico es el mayor reto que tenemos. La inseguridad que trae 
violencia es el segundo que nos amenaza. La lucha contra el narcotráfico 
que libramos todos los mexicanos, es también la prioridad presente que 
repercute en el futuro de nuestros niños, jóvenes y familias. El presidente 
Felipe Calderón ha hecho la tarea en el combate y lucha contra el 
narcotráfico: en Jalisco, el gobernador Emilio González Márquez en equipo 
con el gabinete de seguridad pública, han enfrentado a la delincuencia 
organizada. Aquí nunca hemos omitido nuestra responsabilidad. Todos 
sabemos que la inseguridad pública es un problema complejo, que se 
resuelve de manera integral, con la participación de todos, de cada uno 
desde sus propios espacios y responsabilidades. Es cierto que este año 
hemos vivido una de las peores crisis económicas de la historia reciente, 
tanto en México como en el ámbito internacional. El impacto en las finanzas 
públicas ha sido contundente. Hemos tenido problemas presupuestales, 
problemas de liquidez, como lo padecen la mayoría de los ciudadanos. A 
pesar de todo eso, hemos dado la vuelta a la página para ver con entusiasmo 
el nuevo 2011. En Jalisco, desde nuestros municipios, desde nuestras 
comunidades, desde nuestras familias, construimos futuro, nos superamos, 
trabajamos por vivir cada día más seguros, cuidándonos mutuamente, 
aportando lo que cada uno tiene, produce y puede compartir. Por eso, en 
Jalisco hay resultados y hay esperanza. Somos el estado que más aporta al 
producto interno Bruto agropecuario del país, porque hemos crecido en 
infraestructura productiva para el campo. Hoy podemos ver la construcción 
de presas, sistemas de riego, agro parques, centros de valor agregado, para 
beneficio de la economía nacional, estatal y de nuestros campesinos, pero 
sobre todo para beneficio directo en nuestras vidas y de nuestras familias. 
Con los avances de la tecnología, la Red Estatal e-Jalisco conectara a 
internet de banda ancha a las escuelas y centros de salud de todo el Estado. 
Es una aspiración que algún día los municipios estén conectados por internet 
de banda ancha, para allá vamos. Estos logros son para ustedes, para que 
todos podamos usarlos en nuestra vida cotidiana. La derrama económica de 
los créditos Fojal en todos los municipios, se han puesto al servicio de 
ustedes para afrontar la crisis de desempleo, con un sistema eficiente de 
recuperación de cartera vencida y con un esquema de capacitación que ha 
significado el desarrollo de empresarios con mentalidad productiva. Los  
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Panamericanos 2011, los juegos de México, son la gran oportunidad de 
Jalisco y sus municipios. Nos hemos preparado para lograrlos mejores 
juegos Panamericanos de la historia. Después de 15 años de buscar se la 
sede, ¡por fin los tendremos¡. Juntos lo hemos logrado. Hemos sido 
campeones de las olimpiadas nacionales infantiles y juveniles por 11 años 
consecutivos. Pero todo esto se debe a sus familias, ustedes y sus hijos, 
quienes han realizado un gran esfuerzo para representar con orgullo a 
nuestras comunidades, a nuestro Estado.   Ante esta gran oportunidad, 
surgen interrogantes que nos detonan iniciativas que podemos desarrollar, 
por el bien de nuestras comunidades: ¿Qué podemos hacer para que el 
deporte siga formando personas de alta competitividad y aleje de los vicios a 
los niños y jóvenes de Jalisco?. Es la oportunidad para embellecer mas a 
nuestras ciudades, hacerlas más funcionales y amigables para la convivencia 
y, como en toda gran fiesta, presentar a los visitantes lo mejor que tenemos, 
lo mejor que somos.  Hemos hecho las cosas bien, pero hay que hacerlas 
cada vez mejor. La calidad en nuestras acciones es una espiral que no tiene 
fin. Señor presidente municipal, señoras y señores regidores, amigas y 
amigos de Zapotlanejo, Jalisco: El señor Gobernador me indico que los 
invitara a seguir trabajando unidos, como lo hemos venido haciendo, y 
también que les reiterara a ustedes, a su presidente municipal y al 
ayuntamiento, su compromiso para que aquí se siga construyendo el mejor 
lugar para vivir, el desafío es grande pero, como lo ha expresado el 
Gobernador Emilio González, juntos será más fácil consolidar el Jalisco en 
donde podamos vivir plenamente, en paz y en armonía. Muchas gracias”.    
 
El Presidente Municipal señala si existe alguna otra propuesta y los regidores 
presentes señalan que no, por lo que el presidente señala “SE CIERRA LA 
SESIÓN” dándose por concluida la misma. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 
No habiendo mas asunto que tratar se da por concluida la presente sesión 
ordinaria, levantándose el acta respectiva, siendo las 20:24 veinte horas con 
veinticuatro minutos del día 10 diez de Diciembre de año 2010 dos mil diez, 
firmando en ella los que intervinieron y quisieron hacerlo en unión del suscrito 
Secretario General quien autoriza y da fe. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 

El Presidente Municipal: 
 

C. Juan José Jiménez Parra 
Sindico Municipal                                                                      Secretario General 

 
Lic. Saúl Flores Ramírez                                                        Lic. José Rubio Olmedo 

 
Regidores Propietarios: 

 
C. Ma. Luisa Morales Solís                                               C. Ignacio López Venegas 
 
C. Sara Eloisa Castillo Flores                                       Prof. Carlos Cervantes Álvarez 
 
C. Federico Gutiérrez López                                   Psic. José Antonio Nuño Martínez 
 
Ing. José Brionez Carvajal                                             Lic. J. Refugio López Ramírez 
 
C. Luís Pulido Nuño                                            Prof. José Andrés Espinosa Magaña 
 
C. J. Félix Vizcarra Hernández                                 C. Ma. Carmen González Llamas                   
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